

**Presseaussendung
Glanegg, am 12. März 2025**

HIRSCH Servo AG: Erweiterung des Vorstands

Der Aufsichtsrat der HIRSCH Servo AG gibt bekannt, dass DI Wolfgang Landler mit Wirkung zum 1. April 2025 in den Vorstand der Gesellschaft berufen wird. Sein Vertrag ist auf drei Jahre ausgelegt.

„Mit langjähriger Erfahrung in leitenden Positionen internationaler Industrieunternehmen und seiner technischen Ausbildung als Wirtschaftsingenieur der Technischen Universität Graz bringt Herr DI Landler umfassende Expertise mit. Seine fachliche Kompetenz wird wesentlich zur Weiterentwicklung der HIRSCH Servo Gruppe beitragen“, betont Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Gerhard Glinzerer.

DI Wolfgang Landler wird die Unternehmensführung gemeinsam mit dem langjährigen Vorstand DI Harald Kogler übernehmen, dessen Mandat bis Ende 2025 läuft.

Der Aufsichtsrat ist überzeugt, dass mit dieser Personalentscheidung die strategische Ausrichtung der HIRSCH Servo Gruppe nachhaltig gestärkt und das Unternehmen optimal für zukünftige Herausforderungen positioniert wird.

Die HIRSCH Servo Gruppe mit Hauptsitz in Glanegg ist mit 34 Produktionsstandorten in 10 europäischen Ländern und rund 1.700 Mitarbeitenden europäischer Marktführer in der Herstellung von EPS* Dämmstoffen und Verpackungen sowie weltweiter Anbieter von Maschinen- und Formenbautechnologie für die Verarbeitung von Partikelschäumen. Seit über 50 Jahren steht das Unternehmen für Qualität, Innovation und Nachhaltigkeit. Durch die Entwicklung und Implementierung innovativer Recycling-Lösungen für EPS-Abfälle leistet das Unternehmen einen entscheidenden Beitrag zur Schonung der Umwelt und zur Schließung des Materialkreislaufs.

*EPS = Expandierbares Polystyrol, besser bekannt unter Markennamen wie Styropor oder Porozell

Rückfragen: Michaela Andritsch, Corporate Communications & Investor Relations, Tel: 04277/2211-120, E-Mail: michaela.andritsch@hirsch-gruppe.com, www.hirsch-gruppe.com